

Artikel vom 01.03.2020

Pressebericht vom 01.03.2020

## CSU On Tour: Volles Haus im "Häublein" in Schmölz



Voll besetzt war der Saal der ehemaligen Gaststätte Häublein mit Gästen, die auf Einladung vom CSU-Ortsvorsitzenden, Marktgemeinderat Thorsten Stalph, Kandidatin Angela Schindhelm-Wagner sowie dem ganzen CSU-Team gekommen waren, um zu hören, was sich in ihrem Ortsteil tut.

Was aus dem "Häublein" werde soll, stieß dabei auf besonderes Interesse. Stalph erklärte, dass die neuen Eigentümer oben neuen Wohnraum schaffen wollten. Für den Saal werde entweder ein Pächter gesucht oder der Saal könne für Veranstaltungen gemietet werden. Bürgermeister Rebhan ergänzte, dass möglicherweise mit Hilfe des Freistaats durch das Amt für ländliche Entwicklung ein Ansatz für die Sanierung des alten Saals gefunden werden könne.

Erfreulich sei, so Thorsten Stalph, dass die Unterschriftenaktion letztlich eine bessere Glasfaserversorgung bewirkt habe und eine Verdoppelung des Bandbreits möglich werde. Dass Martina Mahr nach der Erkrankung des geschätzten Kollegen Eugen Geuther die Müllsammelaktion fortführe, sei höchst dankenswert. Die Straßenbeleuchtung werde in den kommenden Monaten komplett auf LED umgerüstet, was ein sehr positiver Beitrag zum Klimaschutz sei, so Stalph.

Bürgermeister Bernd Rebhan erläuterte, dass Schmölz mehr Krippenplätze bekommen solle, da der Kindergarten an seine Grenzen stoße und ein deutlich größerer Bedarf vorhanden sei. Kirche und Gemeinde suchten nun nach einem geeigneten Grundstück. "Schule - Bildung - Kinder: Das sind unsere Schwerpunkte in Schmölz und der Großgemeinde."

Kreisrat Hans Rebhan stellte die Aufgaben des Landkreises dar, die Bedeutung des Hochschulstandorts für die Kreisstadt und erläuterte das Mobilitätskonzept. "Geht zum Wählen und stärkt die Stimme der Marktgemeinde im Kreis!" appellierte er abschließend.